



Día internacional de la juventud

12 AGOSTO



Esta fecha fue designada por la Asamblea General de las Naciones Unidas en 1999 para celebrar a las y los jóvenes y resaltar su papel como socios esenciales en los procesos de cambio y para generar conciencia sobre los desafíos y problemas a los que se enfrentan.



JÓVENES LIDERANDO EL CAMBIO

En un mundo en constante transformación hacia la sostenibilidad, las competencias ecológicas se alzan como la clave para asegurar un futuro verdaderamente sostenible.



La combinación de conocimientos técnicos y valores éticos es esencial para navegar por los desafíos ambientales y lograr un equilibrio armonioso entre la innovación tecnológica y el respeto por nuestro planeta.

Estas competencias son relevantes para todas las edades, pero son especialmente importantes para las y los jóvenes, quienes pueden liderar la transición ecológica en un período más extenso.

DATOS INSPIRADORES:



El 57% de la población mundial tendrá 30 años o menos en 2030.



67% de jóvenes de entre 15 y 17 años son optimistas sobre el futuro.



El 69% cree que la presencia juvenil mejora los sistemas políticos.

